

◆卒業式について

○3月7日（火）実施の卒業式につきましては、令和5年2月10日付け文部科学省通知「卒業式におけるマスクの取扱いに関する基本的な考え方について（通知）」及び3月1日付け市教委文書「新型コロナウイルス感染症に関する対応について（お知らせ）」に基づき実施いたします。

具体的には、生徒及び教職員については、式典全体を通じてマスクを外すことを基本とすることと来賓（市教育委員会）や保護者の方は、式典全体を通じてマスクを着用いただくことを基本とすることです。

ただし、生徒及び教職員も歌を歌う場面ではマスクを着用します。来賓や保護者の方も祝辞や記念品の授与についてはマスクを外して差し支えありません。

○すでにお知らせ済みですが、地域の来賓の方々におかれましては、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、式へのご臨席をご遠慮いただくことになりました

○本校では式の進行を在校生が行います。生徒たちは歌の斉唱や合唱、答辞・送辞等さまざまな練習や準備に取り組んでいます。また、文化部では卒業生が胸に飾るコサージュを制作してくれています。

卒業生にとっては一生に一度の晴れ舞台です。準備万端で臨みたいと思います。



文化部作成のコサージュ

◆令和5年度全国学力・学習状況調査の中学校英語「話すこと」調査の事前検証について

2月15日（水）2限目に2年生を対象として実施しました。

これは、令和5年度全国学力・学習状況調査において、中学校英語「話すこと」に関する調査をオンライン方式で実施するに当たって、問題の閲覧、解答の録音、録音されたデータのアップロードが正常に完了できるかなど ICT 環境・端末操作の確認を行うものです。

生徒たちは、タブレット（クロムブック）にヘッドセットを接続し、文部科学省 CBT システム（MEXCBT: メクビット）にアクセスし、オンライン上に示される動画の音声問題に口頭で答えました。

生徒たちは慌てる様子もなく落ち着いて取り組むことができました。トラブルもなく無事に終了しました。

令和5年度全国学力・学習状況調査（国語・数学・英語・生徒質問紙）は、新3年生を対象として4月18日（火）に実施されますが、英語の「話すこと」調査のみ5月1日（月）に実施されます。

◆紀南地域高校活性化協議会について

新聞報道等でご承知かと思いますが、2月7日に開催された令和4年度第6回紀南地域高等学校活性化推進協議会（※）において、これまでの議論を踏まえ、令和7年度から木本、紀南高校を統合し、それぞれの校舎を活用した校舎制（木本校舎4学級、紀南校舎1学級）にする案が示されました。

これを踏まえて、三重県教育委員会は今後の方向性を示していくとのことですので、決定事項等についてわかり次第皆様にお伝えいたします。

※委員は学識経験者、学校関係者、地域代表者等20人から構成される。木本・紀南両校の統合も含めた紀南地域全体における県立高等学校の在り方に関すること等について議論するため、平成24年度に発足した。

◆3月の予定◆

- 3月 2日（木）ALT 来校
7日（火）卒業式
（1・2年生5限まで給食あり）
10日（金）ALT 来校
13日（月）期末テスト（1・2年）
14日（火）期末テスト（1・2年）
16日（木）1年実力テスト
24日（金）修了式

◆新年度4月の予定◆

- 4月 6日（木）始業式
7日（金）入学式（13:30～）
※弁当の用意をお願いします。
10日（月）給食開始
18日（火）全国学力・学習状況調査（3年生）